



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 053
04 de febrero de 2019

Olimpiadas de Nivelación 2019

Con apoyo de la Federación de Estudiantes Universitarios de la Universidad Central del Ecuador, UCE, la Facultad de Cultura Física y la Coordinación de Nivelación se inauguraron las primeras Olimpiadas deportivas de Nivelación 2019. En estas olimpiadas participan alrededor de 9 000 personas y más de 100 equipos de todas las áreas del conocimiento que cursan la nivelación en la UCE.

Una increíble fiesta deportiva que reunió a más de 10 mil personas fue la Inauguración de las Olimpiadas deportivas, a la que asistieron el Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, el Decano de la Facultad de Cultura Física, MSc Fernando Rosero, y el Concejal del Municipio Mario Granda. Granda anunció que se trabajará en un proyecto para arreglar las instalaciones del mítico estadio Universitario.

El Rector de la UCE recibió un reconocimiento por el importante apoyo al fomento del deporte universitario. Sempértegui mencionó que la Universidad Central es la más requerida del Ecuador, pues cada semestre postulan noventa mil bachilleres en busca de un cupo al que solo acceden 9 mil bachilleres, sin embargo es la universidad que recibe a más bachilleres en el país.

Rosero indicó que se han realizado con éxito grandes concentraciones deportivas tanto dentro y fuera de la Universidad, lo que es una clara muestra del fomento al deporte universitario. Este apoyo ha rendido sus frutos pues la Universidad Central vuelve a estar en los primeros lugares en campeonatos deportivos. **J.S**

